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会議議事録 

 

会議名 四国中央市都市計画審議会 

開催日時 
平成２６年７月１６日（水） 

午前１０時００時 ～ 午前１１時４０分 

開催場所 四国中央市 本庁４階 東会議室 

出席者 

委員 １２名 

（石川邦彦委員、尾藤淳一委員、髙橋英樹委員、藤田浩晃委員、篠原

正能委員、山本照男委員、越智滋委員、苅田清秀委員、吉田善三郎

委員、清家伸二委員、星川俊之委員、鈴木太委員） 

真鍋副市長、喜井建設部長、事務局 ７名 

傍聴者 
一般 ０名 

報道関係者 １名 

会議次第 

【式次第】 

１．開会 

２．市長あいさつ 

３．委嘱状交付 

４．会長の選任 

５．会長あいさつ 

６．議事 

   川之江地区まちづくり実施計画の策定について 

７．その他 

   四国中央市都市計画用途地域の見直しの進捗状況について 

８．閉会 

 

【会議内容】 

 

 

１．開会 

 

 

２．市長挨拶 

 

 

３．委嘱状交付 

 

 

４．会長選任 

 

 

５．会長挨拶 

 

 

 

６．議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

三崎敦夫都市計画課長により開会 

 

 

真鍋譲副市長の挨拶 

 

 

真鍋譲副市長より委嘱状交付 

 

 

篠原正能委員を会長に選任 

 

 

篠原正能会長より挨拶 

会長により、報道取材の写真撮影は議事開始より１０分間許可 

 

 

議案 川之江地区まちづくり実施計画の策定について 

 

(事務局説明) 

【事業化に向けてのフロー】 

【川之江地区まちづくり実施計画（案）】 

【タウンコメント実施結果と市の考え方】 
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７．その他 

 

 

 

 

 

８．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(会長) 

 本件について質問はありますでしょうか。 

 

(委員) 

 事業については市民文化ホールの遅れに関係なく、スケジュール通り

に進んでいくのでしょうか。 

 

(事務局) 

 例えば市民会館川之江会館の敷地は駐車場部分が広いので、地域交流

センターをそちら側に建設し、文化ホールが完成するまでは市民会館川

之江会館を残し、併用という形の案も考えられます。 

 川之江地区まちづくり事業については、市民文化ホールの完成が遅れ

ることに影響されないよう、できる限り平成２７年度～平成３１年度ま

での５年間で実施していきたいと考えております。 

 

(委員) 

 川之江会館は残存しながら事業を進めることも検討していくとのこと

ですが、その他の事業、例えば城山公園の整備などはスケジュールどお

り実施することができるのですか。 

 

(事務局) 

 スケジュールどおり平成２７年度より実施していきたいと考えており

ます。実施に向けては国の補助事業採択を受ける必要があります。事業

採択に向け前向きに取り組んでいきたいと考えております。 

 

(会長) 

 他に意見のある方はおられるでしょうか。 

 無いようですのでお諮りします。本件についてご異議ございませんで

しょうか。 

 

(委員一同) 

 異議なし。 

 

(会長) 

 異議がないようですので、市長の諮問案件「川之江まちづくり実施計

画の策定」については意義なしの答申をすることとします。以上を持ち

まして本日予定しておりました議事が終了しました。 

 

 

○ 四国中央市都市計画用途地域の見直しの進捗状況について 

 

(事務局説明) 

【見直し方針及びタウンコメント実施結果について】 

 

 

喜井孝志建設部長により閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


